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四通小区部分住户买不来“暖”
经过协商，物业已经同意供暖

本报11月17日讯（记者 张倩
实习生 张婧婧） 17日，家住东

城四通小区一号楼的杜先生给本报
打来热线电话称，正式供暖已经3天
了，他们楼上的住户还交不上暖气
费，“到现在，家里的暖气片还是冰
凉的，楼下控制暖气的阀门都被卸
掉了，这么冷的天，我们该怎么办？”

17日，记者来到了位于运河路
上的四通小区，一号楼一楼为沿街
商铺，二楼到五楼为住户，共3个单
元，24户居民。家住一单元的杜先生
告诉记者，14号他到物业公司去交
暖气费，但是物业公司的人不收，

“他们告诉我，我们楼上暖气费收不
齐，所以不给供暖。但是，我们单元
的8户人家每年都交齐暖气费，为什
么不供暖呢？”

住户王女士告诉记者，这栋楼
是2000年建的，供暖不是分户控制，

“由于另外两个单元住户交暖气费
的人较少，所以物业就不愿意给我
们供暖。去年，我们供暖推迟了将近
一个月，今年我去交暖气费，物业直
接说不收。”王女士说，她家里上有
80多岁的老人，下有几岁的孙子，这
几天降温了，全家都很着急。“我们
这些交钱的，却要因为那些不交钱
的挨冻，为什么不给我们改分户控
制呢？”

住在该单元五楼的孔先生告诉
记者，14号，他去物业交暖气费，“物
业共收了3家的暖气费，后来再交的
就不收了。前几天，他们又说要退回
给我们，但是我没去拿，退了万一不
给我们供暖了怎么办？”孔先生说，

16号，他发现楼下控制供暖的阀门
被卸走了，“这是真不打算给我们供
了么？那我们冬天该怎么过？”

随后，记者来到了负责收暖气
费的四通物业办公室，一名工作人
员告诉记者，小区以前是油田三公
司负责供暖，今年刚刚划归到市政，

“市供热处规定，集中供暖的居民
楼，必须有80%以上的居民缴纳了暖
气费才给供暖，一号楼缴纳暖气费
的人数太少了，所以一直没供暖。不
过经过协商，现在已经答应给他们
供暖了，这几天把阀门接好以后就
给他们供。”东营市供热处登州路换
热站的工作人员告诉记者，换热站
只负责将暖气送到小区门口，“我们
给四通小区供暖了，至于物业给不
给他们供，我们无权干涉。”

有人求收费 有人不交费

辉煌商城还能供暖吗？

本报11月17日讯（记者
吕增霞）“我们去供热

处缴纳暖气费，人家不收
了，难道我们今年供不上暖
吗？”17日，金辰辉煌商城一
商铺的店主拨打本报热线
称，供暖季已经开始了，但
是现在整个金辰辉煌商城
的暖气片还是冰凉的，前几
天部分店主去缴纳暖气费，
供热处直接不收。

17日，记者来到了金辰
辉煌商城。一家美容店的于
女士告诉记者，今年刚到金
辰辉煌商城，之前也没有接
到通知说今年供不上暖，

“我们美容店上下两层还新
买了暖气片，这下可好，一
点准备措施也没有，这个冬
天怎么过？”。

经营干洗店的张先生
告诉记者，去年供暖就推迟
了近一个月的时间，大家也
没有少交钱，今年几个商铺
去供热处缴纳暖气费，工作
人员不收，说必须达到一定
比例才可以供暖。张先生
说，外街的商铺大都是一些
美容、美发、干洗的服务行
业，一旦暖气供不上，生意
必然会受到影响。

“顾客一做头发就是好

几个小时，如果屋里冰凉，
谁还会再来啊？这样很影响
我们的生意，再不供暖的
话，顾客就会越来越少了。”
一家美发店的黄先生告诉
记者。

为此，记者咨询了东营
市供热处，供热处的工作人
员告诉记者，商铺缴纳率必
须达到70%时才可以供暖，
物业统一收取之后就可以
供暖，否则，不会收取商铺
的暖气费。

负责金辰辉煌商城物
业的东营市金辰商场管理
有限公司工作人员告诉记
者，他们夹在中间也很为
难，17日，他们统计愿意缴
纳暖气费的商铺，“只有11

户愿意缴纳暖气费，面积为
1700平方米，但是商铺共有
150多户，缴纳的不足十分
之一。”一位工作人员告诉
记者，很多内街的商铺只在
周末开门营业，不愿意缴纳
暖气费，而外街的商铺每天
都在营业，非常需要暖气，
于是就产生了矛盾。

这位不愿透露姓名的
工作人员告诉记者，目前正
在积极协商此事，希望今年
能供上暖。

暖线好了

马路脏了
17日，东城一公

寓门口外的沂州路
上，市民从满是泥水
的路上小心翼翼地经
过。据了解，由于前几
天该路段供暖管道施
工，施工后部分泥土
未能及时处理，由于
近日连日降雨，才让
该路段成为了名副其
实的“水泥”路。 本
报记者 段学虎 摄
影报道
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